



Le Samedi du partage accueille des bénévoles de tous âges et de tous horizons.

Un week-end de solidarité incontournable

Le Samedi du partage revient les 24 et 25 novembre 2023 dans les magasins Migros Genève.

Cette opération permet de récolter des biens de première nécessité pour les plus démunis. N'hésitez pas à cette occasion à faire preuve de générosité ou à donner de votre temps!

Texte: Julien Rigoulet **Photo:** Christian Bonzon

Comme chaque année depuis trente ans maintenant, le Samedi du partage se profile comme l'événement solidaire incontournable de la fin de l'année. Les 24 et 25 novembre prochains, le canton va vibrer au rythme de la solidarité et de la générosité. Cette initiative unique à Genève, enracinée dans le tissu associatif et économique genevois, promet de rassembler des citoyens de tous horizons pour faire une réelle différence dans la vie de ceux qui en ont besoin.

Une action pour toutes et tous

L'événement est conçu pour inclure tout le monde. Que vous soyez un bénévole chevronné ou que vous souhaitiez simplement faire votre part, que vous soyez un donateur occasionnel ou fidèle, il y a une place pour vous. La solidarité commence par une action, et chaque contribution compte.

L'un des aspects les plus inspirants du Samedi du partage est son engagement pour un impact durable. La récolte qui se tient pendant le week-end permet, tout au long de l'année, d'aider à améliorer la vie des plus vulnérables dans notre communauté, une réalité souvent méconnue à Genève, ville renommée pour son opulence et sa prospérité.

Le Samedi du partage bénéficie du soutien de nombreuses

organisations, entreprises et institutions de Genève. Pour Migros Genève – soutien de la première heure de l'événement – c'est plus de 28 magasins qui participent à l'opération. Quant aux bénéficiaires, c'est à près de cinquante institutions sociales du canton que la marchandise récoltée sera redistribuée les mois suivant la manifestation: produits alimentaires de base (pâtes, riz, huiles, farine, etc.) et également

produits d'hygiène ainsi que des articles pour enfants (couches-culottes et lait maternel par exemple). Les besoins sont malheureusement en augmentation, avec plus de 14 000 personnes soutenues chaque semaine.

Créer du lien social

Le bénévolat joue un rôle central dans la création d'un tissu social fort et solidaire à Genève. En s'impliquant dans des projets de bénévolat, les citoyens tissent des liens avec leur communauté. Les rencontres entre personnes de différents horizons, souvent facilitées par le bénévolat, contribuent à briser les barrières sociales et à promouvoir l'inclusion.

Ensemble, partageons et agissons. Le Samedi du partage est une opportunité de faire une différence dans la vie de nos concitoyens en situation de précarité et de célébrer la solidarité. **MM**

Informations: <https://samedidupartage.ch>